

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Masyarakat, Berikan Himbauan Mempertahankan Kondusifitas Pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Apr 2, 2024 - 10:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Masyarakat, Berikan Himbauan Mempertahankan Kondusifitas Pasca Pemilu*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Di tengah semangat menjaga keamanan dan kekondusifan pasca Pemilu, AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, tidak kenal lelah melaksanakan kewajibannya. Pagi ini, pada Selasa, 02 April 2024, pukul 09.30 WIB, Udin turun langsung ke lapangan untuk melakukan silaturahmi door to door system (DDS) di Kp. Pasirangin Rt 019/06

Desa Mekarjaya Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Udin bertemu dengan Sdr Wahyu, salah satu warga setempat. Dalam kesempatan itu, Udin tidak hanya menyampaikan salam hangat, tetapi juga memberikan himbauan penting kepada masyarakat.

Poin pertama yang disampaikan Udin adalah pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain pasca Pemilu. Himbauan ini dimaksudkan untuk memastikan suasana damai dan terjaganya silaturahmi di antara masyarakat.

"Saling menghormati antar sesama umat beragama yang sedang melaksanakan ibadah puasa" adalah pesan kedua yang disampaikan Udin. Beliau menegaskan pentingnya menjaga kerukunan antar umat dalam menjalankan ibadah di bulan suci Ramadan.

Selain itu, Udin juga mengajak masyarakat untuk tetap aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat meminimalisir potensi tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Terakhir, Udin menekankan pentingnya memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Langkah ini sebagai upaya bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib, menunjukkan kesadaran masyarakat dalam mendukung upaya pemerintah dan kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Demikianlah laporan dari lapangan. Kita saksikan bersama upaya nyata Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga langkah-langkah yang diambil dapat membawa dampak positif bagi seluruh warga.